

Regental-Cup

Andreas Luft gewinnt „Regental-Cup“ im Schach!

Andreas Luft gewann mit hauchdünnem Vorsprung den „Regental-Cup“ der Nittenauer Schachabteilung. Der Spieler vom Zweitligisten DJK Nord Regensburg hatte nach neun spannenden Runden die bessere Wertung vor zwei punktgleichen Spielern. Insgesamt beteiligten sich 36 Schachspieler aus 15 Vereinen an diesem Schnellschachturnier.

Bereits in der ersten Runde gab es eine faustdicke Überraschung, als der an „Zwei“ gesetzte Andreas Hilge gegen Helmut Schneider unterlag. Titelverteidiger Andreas Luft zog in den ersten fünf Runden scheinbar unbeirrbar davon und führte mit 5:0 Punkten das Feld an. In Runde sechs erwischte es aber auch ihn. Er unterlag Martin Ramsauer (TSV Geiselhöring) *Partie siehe Partienteil*, so daß Andreas Luft, Thomas Höpfl und Ramsauer mit je 5:1 Punkten in Führung lagen, gefolgt von sieben Spielern nur einen Zähler zurück. Da Thomas Höpfl (SC Rain) gegen den Geiselhöringer Martin Ramsauer unterlag, blieb nach der siebten Runde nur noch ein Führungsduo übrig. Nach der achten und vorletzten Runde führte Andreas Luft wieder alleine, da Martin Ramsauer gegen Claus Braunschläger verlor. In der Schlußrunde trafen die beiden nominell stärksten Spieler, Andreas Luft und Andreas Hilge, aufeinander. In einer Partie auf höchstem Niveau bezwang Hilge den Titelverteidiger, so daß es noch unerwartet spannend wurde. Die Wertung mußte zwischen den drei punktgleichen Spielern um die Geldränge entscheiden.

Die Fortschrittstabelle folgt auf den nächsten zwei Seiten.

Sonderpreise:

Für den teilnehmerstärksten Verein: Windischeschenbach und RT

Für den ältesten Teilnehmer: Otto Rösch

Für den jüngsten Teilnehmer: Christian Beer

Für den besten A-Jugendlichen: Stephan Zankl

Für den besten B-Jugendlichen: Michael Unterkircher

Bester DWZ-1799: Roland Frischholz

Bester DWZ-1599: Slavko Jovic